

EM Tagebuch vom 30.07.2018

Heute mussten nur die Mädchen in der Früh zum aktiven Erwachen, David und Flo folgten später. Da Manuel erst um 13:00 Uhr spielte, reichte es sich mit Gerald vor dem Match zu aktivieren.



Die ersten Spiele der Mädchen verliefen äußerst schlecht, es mussten sich alle geschlagen geben. Besser lief es für die Schüler, die ihre Matches gewinnen konnten und auch Manuel konnte sich klar mit 8:1 durchsetzen. Unter den letzten 32 mussten sich leider auch David und Manuel geschlagen geben, Flo darf nach einem guten Match morgen noch weiterkämpfen.

Morgen ist es auch wieder an der Zeit für den alljährlichen Athleten gegen Betreuer Wettkampf. Den Betreuern ist deutlich die Angst vor einer Niederlage anzumerken, haben sie doch bereits eine Disziplin der Jugend abgelehnt. Auch Barny startete bereits Versuche der psychologischen Kriegsführung.

Einen weiteren Grund zur Freude bereitete uns das Abendessen, das beste der letzten Tage. Anschließend beobachteten wir das Match von Friedl, der auch noch auf eine Medaille hoffen darf.



Nach einer ausgedehnten Abschlussbesprechung geht es jetzt ins Bett, schließlich steht morgen für Flo ein wichtiges Match auf dem Programm.

Wie jedes Jahr würden wir uns über zahlreiche Fanmails freuen!

Euer

Team Austria